

NOTAM Nº64

El boletín con suerte mensual de la Delegación de Alumnos de la E.T.S.I.A.

MARTES, 11 DE MARZO DE 2014

ASIGNATURAS DEL PLAN 2000 EN LOS PRÓXIMOS AÑOS

Somos más de 900 matriculados en la ETSIA y la Escuela seguirá teniendo una gran cantidad de alumnos en los próximos años.

En los dos cursos siguientes seguirá habiendo convocatorias de exámenes de todas las asignaturas del Plan 2000

En cuanto a clases, habrá docencia de asignaturas de libre elección, aunque todavía no se sabe cuáles de ellas se seguirán ofertando. No está prevista docencia reglada de asignaturas ordinarias ya que su impartición no está considerada en la actividad docente de los profesores y departamentos. Desde Delegación de Alumnos podemos intental conseguir docencia reducida de aquellas asignaturas que consideréis necesario, si mostráis iniciativa y nos decis qué asignaturas os interesan.

¿Y qué va a pasar con los Proyectos Fin de Carrera en la ETSIA

Hasta la extinción definitiva del Plan de Estudios (cinco cursos inmediatamente posteriores a aquél en el que se haya celebrado la última convocatoria de exámenes), se podrá seguir presentando PFC. Para que esto sea viable, la Dirección de la ETSIA ha realizado las gestiones pertinentes con el Rectorado de forma que la docencia de los mismos sea considerada en la actividad docente de los profesores y departamentos. Así, se espera y se potenciará que siga habiendo docencia para que esta "última" asignatura pueda seguirse con los menores inconvenientes. No obstante, la forma en que se desarrolle puede en verse modificada cada tipo de proyecto en función del número de alumnos y otras circunstancias.

También existe la posibilidad de que el curso que viene se siga ofertando realización de PFC en empresa para alumnos del plan antiguo.



ASIGNATURAS SIN DOCENCIA

Como todos sabéis, las asignaturas de quinto curso son las únicas que tienen docencia completa. Sin embargo, los que continuéis con alguna/s de cursos inferiores que tengan prácticas, debéis ir al departamento correspondiente para informaros sobre las condiciones de realización de dichas prácticas. De lo contrario podríais quedaros sin poder presentaros al examen final.

CAMBIOS EN LA GUÍA DE ORDENACIÓN ACADEMICA



a Guía de Ordenación Académica ha sufrido algunas modificaciones en el 2º cuatrimestre:

- Habia una errata en la fecha del examen de practicas de E_II que va a ser el dia 27 (L) de marzo a las 17:00.
- La Comunidad de Madrid ha establecido como festivo el dia 19 de junio. El examen de MR pasa al 30 de junio a las 16:00 (I) porque era la única opción viable.
- . El 19 de marzo que antes aparecía como festivo, pasa a ser lectivo

CORRESPONDENCIA DE NUESTRO TÍTULO AL NIVEL DE MÁSTER

En el mes de enero nos contactaron algunos compañeros preocupados por el problema que sufren inigenieros españoles a la hora de buscar empleo fuera del país. Muchos puestos de trabajo exigen posesión de Máster y actualmente los títulos como el nuestro, aun teniendo más de 300 créditos, son equiparados a Grado fuera de España.



Queríamos contaros de una forma resumida lo que ha ido sucediendo en estos últimos meses.

Un estudiante de Ingenieria Industrial, Diego Álvarez, publicó una petición en change.org, a la cual desde DA intentamos dar la mayor difusión posible entre alumnos de nuestra Escuela mediante carteles y redes sociales, así como pedir colaboración a otras delegaciones y colegios oficiales de ingenieros vía Twitter. Hoy la petición ya cuenta con más de 35 mil firmas.

También nos pusimos en contacto con el COIAE que en aquel momento estaba en pleno periodo de elecciones y pronto vamos a tener una reunión con la recién elegida Decana del Colegio. Estefanía Matesanz.

Por otra parte, el Grupo Parlamentario Socialista ha instado al Gobierno a añadir una modificación al anexo del RD 1027/2011 de 15 de julio por el que se establece el Marco Español de Gualificaciones para la Educación Superior incorporando la correspondencia de los tífulos universitarios de la anterior ordenación con los niveles de Grado y Máste; y comunicar de dicha modificación a la Comisión Europea. También la Defensora del Pueblo, Soledad Becerril, insiste a Ministerio de Educación en la urgencia de resolver este problema.

Y la ultima noticia que hemos tenido referente a este tema es que el viernes pasado, el Secretario de Estado di Infraestructura, Transporte y Vivienda, Rafael Catalá, anunció que la solución llegará "en un plazo brevisimo, unas poca semanas".

En nuestra web, Facebook y Twitter hemos puesto enlace al borrador del RD que trata, entre otros temas, el de la correspondencia de títulos pre-Bolonia con los niveles del Marco Español de Cualificaciones.

MATRÍCULAS Y ROSCOS

Matriculas:

A los profesores de Mecánica del Vuelo I, por esforzarse en impartir docencia reducida

Rosco

 A los responsables del examen de Cálculo de Aviones de febrero por evaluar el 50% del examen en formato test en escasos 15 min.

HEAY LOS BREVÍSSIMOS??!!

Debido a problemas técnicos con nuestro servidor no hemos podido traeros nuestros queridos brevissimos como es costumbre. Pedimos disculpas y procuraremos tenerlo solucionado lo antes posible.



SUDADERAS II



¡Ya están aquí de nuevo las sudaderas de aeronáuticos UPM! Podéis escoger entre verde, negro y gris. Precio: 18€.

Debegación de Alumnos ETS I Netronautros - Subblegación de Publicaciones. Qualquier opinión expresado en los Brevisimos de dicha publicación no es responsibilidad de la Delegación. Contacto: delegación esta general com - Pégina Web: http://servidor da aera upines - Teléfono de contacto: 913366296 Publicación perrodaca de affusión protuto para los quinnos de la ETSM y la EAE. Universidad Politecinco de Madrid (UPM)